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\ IJUDXHABONIM - ARGENTINA. Hajshará B,Katzenelson, 29/1/67,- 

A la Hanagá Arzit Brasidera: 
Alé Vºhagshem !! 

Javerím iekarim: 
Al finalizar este Seminar, en el cual partiçiparen 12 jamnijím de Brasil, 

nos vemos en la obligación dé transmitirles un informe general y personal de cada uno de 
los spartic ipantes, — 

No es nuestra intención aquí referirnos en las condiciones materiales 
que llegaren a Argentina (tanto economicas - no pagar el Seminario - como tecnicas - 
desconocer el tojnit del Seminar y las exigencias de perticipacién en gl mismo), si no 

a la impresién que, como grupo nos causó,- Es opinión unanime de esta Hanalá, que vues- 
tra kvubzá casi en su totalidad, ha sido una kvutza excelente, tanto eh disciplina, em 
seriedad hacia los estudios, en relacion de jevré,- Tomamos en cuenta la edad y la falta 
de experiencia de un seminario de este tipo, donde el termino medio de estudios son & 

horas, Es nuestra opiniôn, pues, sumamente positiva, La elección de los candidatos ha si- 
6 de 007780%8,- Detallamos a continuación tn informe sobre cada janij: 

itiba): Javer aplicado, dedicado al estudio, Tomó en seriedad el Seminar, - 
Comportamiente personal muy bueno, - 
Florise (Snif Curitiba): Desconcertada en un comienzo, tomo luego el ritmo del Seminar, 
notandose su interes en aprender, a pesar de su pasividad, Comportamiento bueno, - 

Participación activa y mucha dedicación a los estudios, Correc-ל  
en su comportamiento, - 

Frida (Snif Curitiba): Participación pasikkva y no total, Dificultades en adaptarse al 
ritmo de estudios, Cen todo su comportamiento y aplicacion fueron buenos, 

Notase que pertenecen a una kvutza organica y con conciencia de 
su futuro trabajo tnuatí,- 

orto Alegre): Estudiose y participacion activa en las sijet. Muy buena relacién de 
3 « Buen comportamiénto,- 

Rubens (Porte Alegre): Las mismas caracteristicas que Suli, 

an Pablo ): Participacién activa, defendiendo una pesición ne coincidente a la 
% ideologia tnuatí, Tuvimos bikujim con él sobre concepcién de mundo, Comportamiento regu= 

lar,- 

Janá (San Pablo): Escasa participacién en las sijot, Activa participacién jevrat?t,Cemper- 
tamiento y disciplina linda entre lo regular y bueno,- 

Jonny (Rio de Janeiro): Participacién activa en las sijot y jevrá, Conducta cerrecta, A- 
porte mucho en las vivencias tarbutiot,- 
Myriam (Rio de Janerio): Participacién y responsabilidad, Cemportamienhe correcto, 

Benny (Recife) : Participacion pasiva, Dificulatdes cen el lenguaje, Comportamiente bus- 
no, - 

Elli (Recife) : Identicos problemas a Benny, pere notandose un esfuerze por participar, 
Conducta y discíplian buena, 

Los javerím brasilerosxitiaxaa con su participacion jevrati y apor= 
te tarbutí dieren una fisonemia positiva y vivencial al Seminar,- 

Es nuestra esperanza que estos javerim sepan aplicar en sus kenim, 
el aprendizaje y experiencias adquisidos en el Seminar,- 
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028848088 conveniente agregar en ésta, los conceptos vertidos por cada javer individual- 
mente sobre la Tnua, su futura peilut en ella y conceptos sobre el seminario , en las 
converzaciones individuales mantenidas con ellos; 

FLORISE: (CURITIBA) 
- En mi ken falta conciencia tnuatí 
- No se sabe las finalidades de la tnua,- 
- ge siente identificada con la Tnua 
- El seminario le resulto muy pesitivo, en ampliar sus cenecimientos 
-sus finalidades futuras: fortalecer su kvutza como madrija y su kvutza como janija, 

JONY:(RIONE) 
«Considera de que el seminario fue de profundizacién y le fue prevechoso 
con respecto a la tnua Brasilera cree que se deben renovar tojniet en 18 Tnua, pues 
los pecos que circulan ya estan fuera de épeca 
-ve posibilidades de formar un Ken en Literol ( lhs, de Rio) de 35 a 40 jóvenes) 
- 81 se da la posibilidad de trabajar allí, ei lo haría con la ayuda de un javer boguer 
o Sheliaj, sino piensa trabajar en Río con Solelim 
- El clima de la Shijva Bogueret en Rio es muy flejo (no existe jebre) 

MIRIAM: ( RIO ) 
- Considera pesitivo el Seminario en todo sentido 
-javera de muchos afios de Tnua, piensa seguir trobejando como madrija de Tzofim o Sole- 
lim . 
- No cifra muchas esperanzas en la shijva Bogueret de Rio Para la peilut en la Tnua o 

su realización, - 

SULI: ( PUERTO ALEGRE) 
- hay solo en la peilut del ken 3 javerim bogrim y 1 Sheliaj., ellos se consideran fal- 
tos de experiencia sobre jinuj (adraja) 
- Considera que este seminario les ayudo, pere reprime la peca preparacién de ellos pa- 
ra un seminario así, que les hubiera ayudado a absorver mejor los conocimientos, desta- 
co el nivel de las Artzaot, y propone que sea demas días,- 
-es y piensa seguir siendo Guisbar . 
- esta definido con respecto a la peilut e ideal de la Tnua, talvez lo unico que in- 
fluya en su alla, sea la necesidad de ayuda a posteriere a su padre 
-considera que existen anomalías eh la organización de la Hanaga en Brasil, y deben so- 
lucienarse para el mejoramiento de la organización de la Tnua,- 

RUBEN: ( PUERTO ALEGRE) 
KI-l%k ao de peilut en la tnua, javer Tarbut, piensa seguir siendo madrij de Tzofim 
- esta definíde hacia la realizacién 
- tiene pesiciones progresistas de cambios, con voluntad en base y experiencias de err o- 
res anteriores, principalmente de la shijva Bogueret anterior o sea de sus madrijim 
- Considera que el Seminario debe ser mas largo, los temas fueron segun é1 pesumidos 
prepone que esto se convierta en una peula fuerte Sudameriéana ,- 

MAURICIO: (CURITIBA) 
- Madrij Tzofim 3º, Ajmai de un Iton 
-por razenes de estudie quiere ver la pesibilidad de que este aíio no tomar la Adraja 
- Neseckta ir a Israel para que este le ayude a su definición, principalmente conscer 
la vida del kibutz 
«quiere estudar Biequímica 
- se identifica cen la Tnua en suferma de vida 
- Sobre el Seminario, neste lo ayude a esclarecerse de dudas, pensaba que iba a ver mas 
nivãã , encontre positivo la avoda fisica y las peulet de Tarbut 
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FERIDA: ( CHRITIBA) 
- madrija S2, pero considera que ne debe seguir con esa kvutza ya que seran Benim y no 
considera conveniente la peca relació de edad con elles para esa peilut, 
- Su kvutza en Curitiba es muy positiva,- 
 - le ayudó a esclarecerse, pero no todo lo aprovecho porfkIE falta de preו 1 -
paracién 

OSMAR: (SAB PABLO) 
- Hace 6 meses que velvie a la Tnua 
-javer muy influenciado por el medio ambiente subre su concepcién de mundo y de vida 
- piensa seguir estudiande medicima, y luego recién ver las pesibilidades de realizar 

YAKO: (CURITIBA) 
definido per la Tmus , unes de les peílim en su Snif, considera que sole yn 50% de kes 
javerim de su kvutza estan esclarecidos y que les demas sole vienen por el marco sscial 
y que una de las funciones de elles es transmitir lo aprendido en este seminario, p in- 
tegrar a esos javerim, 
- piensa estudiar Ingeniería Mecánica 
- Sobre el Seminario le fue positivo, 
- Espera que la Tnua Argentina conciendo la situsació de Brasil, ayude con materiales 
que elles no tienen,- 
- Considera muy positivo el haber venide a un seminario así mas en Argentina, pues les 
dio pesibilidades de conecer otro tipe de organizació Tnuatí, que elles desconocían , 
mas aun elles que viven en una ciudad pequefa de pocos judíos,- 

ELLY: ( ARRECIFE) 
- No se siente aun indentificads con 18 Tnua 
- Tiene una posicién optimista sobre el Snif sebre su nejoramiento, aunque aclara que 

sole existen pecos madrijim y sin mucha experiencia 
-egte seminario le sirmio para aprender cesas que realmente desconecian, aclara la fal- 

ta de preparacién 
- piensa seguir estudiando Ingeniería Electrónica, 

BENH:(ARRECIFE ) 
- teme per el Snif al quedar tan pecos javerim para la peilut ya que Max va al majon 

tiene un concepto positivo del Seminario, y considera que fue la base para seguir pro- 

fundizando, - 
- esta identificado con la Tnua 

JANE: ( SAN PABLO) 
Recien en agosto entro devuelta a la Tnua, y fue madrija 
- tiene um problema en su kvutza de ser la única bajura, 
- confiesa que psp problemas personales y factores que le influyeron que no quiso reve- 

lar no aprovecho lo suficiente el seminario, y no presto la mayor dedicación como pensa- 

ba antes de salir, comentó que en Brasil tiene muchos problemas personales en la casa,-


